

Où sont les démocrates ?

Les candidats des représentants du pouvoir officiel et du patronat essaient de répandre leur venin anticommuniste, antimunicipal.

Ils s'en vont répétant, comme ils le font à chaque élection, qu'il faut libérer La Seyne de la dictature, de la tyrannie etc.

D'accord sur le mot. Mais qui fait peser la dictature sur les citoyens ? Sinon les puissances d'argent qui dominent l'Etat et veulent utiliser les communes pour accroître leurs profits.

Nous avons montré maintes fois comment l'Etat de M. Pompidou - la vie chère, défendu aujourd'hui par les Nicoli et consorts, a puisé plus de 500 millions d'anciens francs dans notre caisse communale.

Il n'a demandé conseil à personne. Quand la municipalité établit son budget, elle le fait

en accord avec les exigences de la population qu'elle consulte.

Chaque année le budget de la ville est présenté publiquement par le maire aux responsables des associations diverses.

Il y expose les projets en cours, les difficultés rencontrées. Il sollicite les observations, les suggestions de chacun.

A La Seyne, la participation la concertation ne sont pas simplement des mots.

C'est cela la vraie démocratie !

A l'hôtel de ville de La Seyne chaque citoyen est reçu quand il le désire par le maire, les adjoints et les conseillers municipaux. Il peut librement exposer ses revendications. Il y trouve la plus grande compréhension et la volonté des élus de lui venir en aide.

A La Seyne, les élus prennent contact avec la population régulièrement au cours de réunions, d'assemblées, de visites de quartiers. Les parents d'élèves, les anciens combattants, les ménagères le savent bien.

Toutes les délégations ayant des revendications à défendre : syndicats ouvriers, syndicats d'enseignants, pêcheurs, etc ont toujours trouvé appui auprès des élus municipaux.

C'est cela la vraie démocratie !

Quand ces mêmes élus rendent compte de leur activité par la voie du « Bulletin municipal », ils vont eux-mêmes en faire la distribution, aux portes des entreprises et dans les quartiers.

En ce moment même le programme municipal du prochain mandat est discuté, établi en accord avec les citoyens eux-mêmes.

C'est cela la vraie démocratie !

Les élus communistes n'ont de leçon à recevoir de personne surtout pas de l'UDR et de ses alliés avoués ou camouflés.

Les Seynoises et les Seynois le savent bien, qui s'apprentent à donner une sévère leçon aux agents d'une politique qui frappe sans cesse les travailleurs de toutes catégories.

Quand au soir du 14 mars, l'économiste fera ses comptes, il mesurera amèrement l'étendue de ses erreurs.

LA COMMISSION
ELECTORALE

M. AUTRAN